



○入学式

4月7日(月)、本校第1体育館において、令和7年度入学式が行われました。新入生を代表して、古川愛唯さんが「今日からは、校訓である『自立・進取・和協』を心のよりどころとして、何事にも積極的に取り組む新しい高校生になるため、日々勉強と心身の錬磨に励みます」と力強く宣誓し、新入生23名が鱈高生としての第一歩を踏み出しました。



新入生代表挨拶

生徒一人ひとりには入学したての感や一年間の目標について次のように述べています。

- ・進学に向けてたくさん勉強し、将来に対する自分の考えを明確にしていきたいです。また、部活動や友達との時間も大切に、鱈ヶ沢高校でしかできないことにも積極的に取り組みたいと思います。
- ・何事も本気で取り組み、たくさんことに挑戦したいです。勉強や行事など、精一杯頑張り、充実した高校生活を送りたいです。
- ・高校では、中学校とは違った挑戦が増え、できることも増えてくるので、その挑戦から逃げずに『まずはやっ



生徒会入会式

てみよう』という心を持ち、いろんなことに取り組んでいきたいです。高校では、やってみることに色々チャレンジして経験を重ね、自分に自信をつけたいです。

- ・友達や先生方、地域の方々とのコミュニケーションを広げたり、さまざまな検定に自分からチャレンジしたりしたいです。

鱈高で色々な事に『挑戦』したいという意欲に満ちあふれた目標を多くの生徒が掲げていました。これからは、何事にも失敗を恐れず挑戦する高校生を送って欲しいです。



部活動紹介 (TikTok部)

○生徒会入会式、部活動紹介

4月9日(水)、生徒会入会式が行われ、2・3年生と新入生が向かい合って座り、生徒会長の生駒虹海さんからの歓迎のことばと、新入生代表の古川愛唯さんからの入会のことばが交わされました。

入会式後は、各部活動の紹介が行われました。特にゴルフ部・野外活動部・TikTok部等、鱈ヶ沢高校の特徴的な部活動の紹介は、新入生も興味深く聞いていました。多くの生徒たちが部活動に入り、放課後の校舎が活気に溢れることを期待しています。

～鱈ヶ沢高校行事予定(6月)～

- ・5月30日(金)～1日(日) 高校総体
- ・4日(水)～5日(木) 2学年インターンシップ
- ・12日(木) 薬物乱用防止教室
- ・19日(木)～24日(火) 1学期末考査
- ・27日(金) 体育祭